

## BAB I PENDAHULUAN

Sesuai dengan ketentuan mengenai pelaksanaan pendidikan tinggi, setiap mahasiswa pada semester tujuh ini wajib melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di sebuah lembaga/pabrik/perusahaan sebagai suatu kesatuan studi yang harus dilaksanakan oleh mahasiswa untuk menyelesaikan pendidikan diploma empat, agar mahasiswa dapat memahami dan berinteraksi langsung dengan lingkungan kerja, serta dapat menerapkan hal-hal yang telah dipelajari selama pembelajaran di kampus pada lingkungan kerja. Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan di Harry Lam *Bridal and Evening Gown Boutique* di Jalan Peta nomor 255 Bandung, yang dilaksanakan mulai tanggal 3 Oktober 2016 sampai 16 Desember 2016.

Pada pelaksanaan praktik kerja lapangan, perusahaan akan menempatkan mahasiswa di bidang pekerjaan yang ada di perusahaan. Bagian yang ditetapkan oleh Harry Lam *Bridal and Evening Gown Boutique* adalah pada semua bagian produksi meliputi bagian desain, bagian pola, bagian jahit, bagian payet dan aplikasi, bagian *fitting* saat mengikuti pagelaran, serta bagian pemasaran saat mengikuti *bazaar*. Pada saat pelaksanaan praktik kerja lapangan terdapat kendala yang dialami yaitu, walaupun ditempatkan pada semua bagian yang ada di perusahaan, tetapi pekerjaan yang dilakukan/ diberikan dibatasi dengan tugas khusus, sehingga tidak dapat terkait langsung pada praktik perencanaan dan pengendalian produksi, praktik produksi, praktik pemeliharaan mesin, serta praktik pengendalian mutu, lalu terdapat beberapa informasi yang tidak dapat diperoleh karena keterbatasan perusahaan dalam hal administrasi.

Laporan Praktik Kerja Lapangan ini berisi tentang keadaan Harry Lam *Bridal And Evening Gown Boutique* mulai dari sejarah perkembangan butik, struktur organisasi, uraian tugas masing-masing bidang, permodalan dan pemasaran, ketenagakerjaan yang akan dijelaskan pada Bab II. Pada Bab III akan dijelaskan perencanaan dan pengendalian produksi, alur produksi, pemeliharaan dan perbaikan, serta pengendalian mutu. Diskusi pada Bab IV akan membahas latar belakang, identifikasi masalah dan pembahasan. Kesimpulan dan Saran akan dijelaskan pada Bab V.